

Fecha: 06-07-2024

Medio: La Estrella de Arica

Supl. : La Estrella de Arica

Tipo: Cartas

Título: **CARTAS: Siniestros viales, más allá de los números**

Pág. : 8

Cm2: 64,3

Tiraje:

7.300

Lectoría:

21.900

Favorabilidad:

No Definida

## Siniestros viales, más allá de los números

Recientemente el Ministerio de Transportes, a través de la Comisión Nacional de Seguridad de Tránsito (Conaset), entregó un balance de las personas que han fallecido a raíz de siniestros de tránsito durante el primer semestre del 2024. En concreto, hubo 710 fallecimientos por esta causa entre enero y junio, lo que

marca la menor cifra en 24 años, por debajo del promedio del período, que es de 834 decesos. Pese a este auspicioso escenario, mi llamado es a recordar que mientras sigan existiendo personas, que pierden la vida a causa de un siniestro de tránsito, no debemos descansar en la prevención de estos lamenta-

bles hechos. Y por último, lo más importante, no olvidemos que detrás de cada cifra, hay familias y cercanos que sufren.

Luis Stiven.  
Gerente de Seguridad Vial en Mutual de Seguridad.